

Este año, el INFOCAM se ha visto provisto de nuevas dotaciones de medios técnicos y humanos

Para este año el **Plan de Lucha contra los Incendios Forestales de Castilla-La Mancha (INFOCAM)** cuenta con un **dispositivo** que asciende a 3.041 personas, de las cuales 736 son **agentes medioambientales, técnicos y conductores** y otros 2.305 contratados por la **empresa pública de Gestión Ambiental de CLM (GEACAM)**. A esto se suman otras 200 personas por parte del **dispositivo del Ministerio de Medio Ambiente**.

El **presupuesto** total de la campaña de **prevención y extinción de incendios forestales** de este año asciende a 112 millones de euros, lo que supone un **incremento** del 13,4 por ciento con respecto a la campaña anterior.

Esta **campana** cuenta con un mayor número de **medios aéreos**, contando así con siete **helicópteros** más que en el 2008 (**Once Bell-212, ocho KOALA y un bombardero Kamov**) además de las dos **avionetas de coordinación**, dos **aviones de carga en tierra** de 2.100 litros de capacidad, más otros cinco de 3.100 litros de capacidad y mayor **versatilidad**. En cuanto a **medios terrestres**, se cuenta con 21 equipos de **maquinaria pesada**, 93 **autobombas**, 69 **brigadas terrestres** y cinco **camiones nodriza**, a los que hay que sumar los **puestos de mando avanzados** dotados de todo tipo de **emisoras de comunicaciones, ordenadores portátiles, cartografía** y un amplio abanico de **repuestos** que facilitan la labor de los **técnicos** que se encuentran a **pie de incendio**.

El personal de lucha contra **incendios** dispone de una **red de telecomunicaciones** compuesta por 33 **repetidores de frecuencia**, 1.828 **radiotéfonos móviles** instalados en los 135 puntos de observación fijos, **bases aéreas, autobombas y vehículos**, 1.694 **radiotéfonos portátiles** y más de 1.000 **teléfonos móviles**.



Esta campaña cuenta con un mayor número de medios aéreos. En la imagen un helicóptero KOALA.

Toledo es la provincia castellano-manchega con el número más alto de siniestralidad de toda la Región

muy poco poblada, y la Sierra de Contreras y Mira, esta zona más poblada, con núcleos susceptibles de quedar aislados o incluso verse afectados, siendo Mira el más importante (1.127 habitantes).

Las autovías y carreteras que conectan con Levante (A-3 y A-31) y la línea de ferrocarril que enlaza Aranjuez, Cuenca y Valencia, son las vías de comunicación más significativas de cara a posibles accidentes en el transporte de viajeros.

Lamentablemente, Toledo es la provincia de más alta siniestralidad en cuanto a incendios forestales. Es especialmente significativo el riesgo de incendios forestales en los Montes de Toledo que, en caso de gran incendio forestal que se propagara hacia el sur, podría afectar el Parque Nacional de Cabañeros, en Ciudad Real.

Es una zona con gran cantidad de núcleos de población que podrían fácilmente verse afectados o aislados, siendo San Pablo de los Montes y

Menasalbas, con más de 2.000 habitantes, las poblaciones de mayor entidad.

Para evitar pérdidas, tanto humanas como medioambientales, se debe recordar que desde que comienza el período

de riesgos de incendio se clausuran las barbacoas en espacios naturales.

Con motivo del Decreto 63/2006 se regula además el uso recreativo y la circulación de vehículos a motor en el

medio natural.

El incumplimiento de estas normas deriva no solo en multas sino que además demuestra un alto desprecio por el medio ambiente y los bellos paisajes de la Región. →

Es especialmente significativo el riesgo de incendios forestales en los Montes de Toledo, en la imagen.

